



# ふきのとう便り

～一人はみんなのために みんなは一人のために～

2011年4月1日発行 NO.7

社会福祉法人 ふきのとう TEL 0743-67-1099

天理市柳本町 2036 番地 1 HP <http://www.fukinotou.or.jp>

編集責任者 植田 豊 e-mail [fukinotou1099@rondo.ocn.ne.jp](mailto:fukinotou1099@rondo.ocn.ne.jp)

## 『一人はみんなのために

### みんなは一人のために』



理事長 松田 勝義

今回は、「ふきのとう」基本理念の一つとして、『一人はみんなのために、みんなは一人のために』について、その意味と考え方をお話したいと思います。

あなたは、人から必要とされていることを実感していますか？また、あなたは、ひとを必要としていることを実感していますか？もしも、「実感」することが希薄だとしたら、瞳輝き、意気揚々と、積極的な生き方とは対照的に、意識するしないに関わらず、活気のない消極的な生き方に落ち込む可能性が強くなります。

一度しかはない人生、楽しく、生き生きと、瞳輝く積極的な人生にしたいとみんなが願っているでしょう。

それなのに、なぜ消極的な生き方にならざるを得ない人々が生まれるのでしょうか。その理由の一つに「自分にとって“損か得かのものさし”しかもたない」「自分さえ良ければ」といった風潮が過去にもまして深く浸透しているのでは！いわゆる「自分勝手」で、みんなのことはどうでもよいといった「我がまま」な「ものの見方・ものの考え方」が、現代社会の特徴的な風潮として、様々な問題が表面化しています。

虐待問題・いじめ問題・通り魔事件・ひったくり事件・給食費不払い問題等数えればまだまだあるでしょう。

我がままなものの見方考え方が良くないからと言って、自分の考えをもたないとしたら、自分の存在を否定することになります。

つまり、自分の考えたことが、みんなのためになるのか、そして自分にとってどうなのか、みんなにとっても、自分

にとってもためになると思えば行動すること。行動の第一歩は、話し合うことです。

話し合いで決まったことはまもること、そして実践すること、そしてその結果について客観的な分析も加えて具体的に総括することが、次につながり発展する重要な礎となります。この積み重ねが今ある存在を輝かし、楽しい人生になっていく道筋だと思います。

「笑う門には福来たり」、ちょっといいことがあっただけでも、うんと喜ぼう。喜ぶことは気持ちいいし、体の免疫力だって上がります。恥ずかしがらず、我慢せず、遠慮せず、喜ぼう。笑おう。にこにこしよう。素直な気持ちになって、子供のように喜ぼう。周囲の人々も嬉しくなるほど喜びましょう。

「一人はみんなのために、みんなは一人のために」この言葉の中には、自分さえ良ければなどという意味合いは、一切含まれていません。みんなのためにすることが、自分のためになるんだという生き方が、楽しいことや喜びの多い人生になることを意味していると思います。

「一人はみんなのために、みんなは一人のために」この言葉を「ふきのとう」基本理念の柱として、宝物のように大事に、大切に日々の活動や暮らしの中に生かせるよう、メンバー・スタッフ・家族・関係する人々みんなの、ものの考え方の指針になればと心から願っています。

## ケアホーム開発許可取得

平成 23 年 1 月 25 日に、開発許可申請、農地転用申請が許可され、2 月 2 日付でケアホーム用地の所有権がふきのとうに移転されました。

3 月中に土地造成工事が完了しケアホーム建設の第 1 段階が終わります。



今後、ケアホーム建設資金の補助金の状況を見ながら、ケアホームを建築していくこととなります。

造成工事中的の開発予定地

## こんなことしています



22/12/23 これからクリスマス会カラオケ大会始まるよ



12/23  
家族の皆さん  
が懸命にジェス  
チャーゲーム  
をしています



23/1/5 石上神宮へ初もうで 今年もがんばるぞ！

1/5  
恒例の天理教のおせち。  
たくさん食べた人は誰  
ですか？



2/3 節分  
鬼は外



3/3  
奈良ロイヤルホテル  
での商談会  
おはぎがデビュー



3/10 月ヶ瀬の梅見！三分咲きから五分咲きでした

## 日本財団からの補助金で福祉車両購入



しており、その代替車として活躍が期待されます。

日本財団からの補助金を受け、送迎用の軽自動車アルトセダンを購入しました。既存の車両が一部老朽化

## 就労支援モデル事業で補助金

平成 22 年度就労支援モデル事業を実施しましたが、その結果を受け、県より補助金 500 千円を受領することになりました。就労支援事業のさらなる展開のために、有効に活用します。

## 東日本大震災募金箱設置

東日本大震災で尊い命を失われました大勢の方々のご冥福をお祈り致しますと共に、被災地の皆様に心よりお見舞いを申し上げます。ふきのとうは、少しでもお役にたちたいと考え、募金箱を設置しました。ご協力お願い致します。